
wee.com AG 
 

wee.com AG   Burgstrasse 8    8280 Kreuzlingen  

 

Medienmitteilung 

 

Kreuzlingen, 22. Dezember 2017 – Der Verwaltungsrat der wee.com AG, Kreuzlingen, (Ticker 
MLWEE; ISIN CH309050059) hat unter Ausschluss des Bezugsrechts der bisherigen Aktionäre ge-
mäss den Gesellschaftsstatuten eine Kapitalerhöhung im Umfang von CHF 8'700'000.00 aus dem 
am 28. Juni 2017 durch die ordentliche Generalversammlung beschlossenen genehmigten Aktienka-
pital vollzogen. Der auf die neu auszugebenden Aktien entfallende Zeichnungsbetrag wurde durch 
Verrechnung mit bestehenden Forderungen von Gläubigern der Gesellschaft verrechnet, womit sich 
das Fremdkapital der Gesellschaft im entsprechenden Umfang verringern und in Eigenkapital um-
wandeln liess. Das nominelle Aktienkapital der wee.com AG wurde demnach von bisher CHF 
64'522'345.10 um CHF 7'700'000.00 durch Ausgabe von 77'000'000 neuen Inhaberaktien mit Nenn-
wert von je CHF 0.10 auf neu CHF 72'222'345.10, eingeteilt in 722'223'451 Inhaberaktien mit Nenn-
wert von je CHF 0.10 erhöht. Die neuen Inhaberaktien werden voraussichtlich in den nächsten Wo-
chen an die entsprechenden Depots geliefert. 

 

Kontaktperson für Rückfragen: Herr Dr. Wolfgang Maute (+41 71 888 32 88); E-Mail: ir@wee.com  

 

 

Press Release 

 

Kreuzlingen, 22 December 2017 – The board of directors of wee.com AG, Kreuzlingen, (Ticker 
MLWEE; ISIN CH309050059) executed a share capital increase in a total amount of CHF 
8,700,000.00 out of the existing authorized share capital which was approved by the ordinary annual 
shareholders' meeting of 28 June 2017, thereby excluding the subscription rights of the existing 
shareholders in accordance with the company's articles of association. The subscription amount for 
the new shares to be issued has been set off against existing claims of creditors of the company 
whereby the company's debts could be reduced and converted into equity in the respective amount. 
The share capital of wee.com AG has been increased from previously CHF 64,522,345.10 by CHF 
7,700,000.00 through issuance of 77,000,000 new bearer shares with nominal value of CHF 0.10 
each to a new share capital of CHF 72,222,345.10, divided into 722,223,451bearer shares with nom-
inal value of CHF 0.10 each. It is expected that the new bearer shares will be delivered to the respec-
tive accounts in the next coming weeks.  

 

Contact person for questions: Dr. Wolfgang Maute (+41 71 888 32 88); E-Mail: ir@wee.com 

 


